

### **Skateplatz Waldburg - Ersatzbeschaffung von zwei Geräten**

Der Skateplatz der Gemeinde Waldburg befindet sich auf einer geteerten Fläche zwischen der Grünmüllanlage und den Tennisplätzen. Bislang bestand der Skateplatz aus 4 Geräten. Eine Begehung mit einem Sicherheitsbeauftragten brachte allerdings das Ergebnis, dass auf der Fläche maximal 3 Geräte aufgestellt werden dürfen, damit die erforderlichen Sicherheitsabstände eingehalten werden. Ein Gerät wurde daraufhin abgebaut und aufgrund von Mängeln entsorgt.

Auf die 3 im unteren Bild rot markierten Standorte können Geräte mit entsprechender Größe platziert werden. Die Geräte 1 und 2 sind bereits mehrere Jahre alt und müssten umfangreich in Stand gesetzt werden. Der Hersteller der Fima existiert allerdings nicht mehr, sodass keine Ersatzteile mehr bezogen werden können. Aus Sicherheitsgründen müssen deshalb auch diese Geräte in absehbarer Zeit entfernt werden.

Das Gerät Nr. 3 wurde in Eigenleistung eines Nutzers erstellt und ist in einem mangelfreien Zustand. Allerdings ist für den Zweck des Platzes ein Gerät nicht ausreichend. Um das Angebot eines Skateplatzes weiterhin aufrechterhalten zu können, müssten 2 neue Geräte gekauft werden.



Jugendliche, die auf dem Platz skaten, wurden gebeten uns mitzuteilen, welche Geräte aus ihrer Sicht für eine weitere Nutzung des Platzes beschafft werden sollten. Die eingebrachten Vorschläge von 2 Rampen werden auf der 2. Seite abgebildet. Sofern einer Ersatzbeschaffung grundsätzlich zugestimmt wird, müssten die Vorschläge aufgrund der Größe und der gewünschten Ausrichtung vorab mit dem Sicherheitsexperten geklärt werden. Anschließend könnten Angebote für die Rampen eingeholt werden. Die Kosten entsprechender Geräte würden je nach Material, Größe und Hersteller schätzungsweise bei ca. 10 - 15.000 € liegen.

Laut den Nutzern wird der Platz regelmäßig von mindestens 10 Jugendlichen genutzt. Zudem würden auch Mütter mit kleineren Kindern das Angebot dort verweilen.

